



Défis et opportunités
d'une culture nordique

Les enjeux du développement de filières régionales : le cas de la filière noisette du Bas-Saint-Laurent

Pascale G. Malenfant
MRC de Kamouraska

Le développement de filières innovantes sur un territoire donné commande de faire face à plusieurs enjeux tout au long du parcours. Quels sont les défis auxquels on peut s'attendre? Quelles clés sont importantes pour assurer le succès de l'initiative? Pourquoi ce modèle est-il particulièrement adéquat à l'échelle d'une région administrative?

Développer une filière dynamique, viable et durable demande une approche stratégique, une coopération étroite entre les acteurs et une vision à long terme. La filière noisette du Bas-Saint-Laurent sera le cas utilisé ici pour illustrer le propos.